

標高500メートルの山のとっぺん。  
世羅高原の畑から、  
農薬、化学肥料を使わずに育てた採れたての野菜をお届けします。

### キュウリの収穫が始まりました

キュウリなしで始まった今年の夏。8月中頃になって、やっと地ばいキュウリの収穫が始まりました。7月30日の梅雨明け後、8月はほとんど雨なし、台風もなしの1か月。地ばいキュウリにも2〜3日おきに、散水チューブで水やりをしています。

収穫が始まってすぐ、数日おきに5〜6本のキュウリが何ものかに食べられています。大きくなり始めたばかりの苗を、きれいに全部食べられてしまった6月とは大違い。実になったキュウリを何本か食べるくらいは許容範囲かな…と思っています。



〈地ばいキュウリ〉

台風の強い風に備えて、地ばいで作っています。水やり後や夕立の後に収穫した時には、キュウリに泥がついていることがあります。

### ハタケモノガタリ

年月が経つ間に木が茂り、いつの間にか畑の周りにできてしまった木の茂み。気づかないうちに、ここがイノシシの格好の隠れ場所になっていました。そんな木の茂みをなくそうと、ノコギリで木を切る作業を始めたのですが、これが意外に楽しくて…。

直径5cmくらいまでの細い木は、思っていたより簡単にノコギリで切ることができるのがわかって以来、はまってしまいました。目に見えて茂みがなくなって、見通しが良くなっていくのがおもしろくて、コツコツと毎日少しずつ、続けています。

“みなみの畑”の入り口にある造成時に出てきた岩の置き場所になっている所の木もずいぶん切って、木陰の心地いい空間が広がってきました。なんだか秘密基地を作っているみたいで楽しくて、お盆休みに帰ってきた次男クんに、「一緒に、やる？」って誘ってみたのですが、「涼しくなったらね」と言って、帰ってしまいました(笑)。



〈四角豆〉

青いスイトピーのような花がきれい！昨年までより支柱の数を増やして、より広い空間にツルが伸びるように工夫しました。が、心配なのは台風の風。どうか強い風が吹きませんように…。



〈秘密基地??〉

ここは畑を造成した時に大きな岩があって、取り除くことができなかった場所。“みなみの畑”の入り口の角にあります。畑を始めた頃には、ゴロゴロした岩の上ですわって、休憩時間におやつを食べたりしていたのですが、年月が経つ間に木が茂り、いつの間にか木陰ができていました。

#### 〈9月の野菜〉

- 露地の畑では、地ばいキュウリ、ナス、米ナス、緑ナス、オクラ、ズッキーニ、四角豆、ニガウリなどが収穫中。冬瓜や枝豆の収穫が始まる予定です。
- ハウスの中では、ズッキーニ、ミニトマト、ピーマン、ししピー、紫ササゲ、食用ホオズキ、スイートバジル、シナモンバジルなどが収穫中。カラーピーマン、スイートコーンの収穫が始まる予定です。